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一 般 質 問 通 告 一 覧 

令和７年第６回（６月）定例会 

順番 通 告 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 質問の相手方 備  考 

１ 田山 幸平 
一、空家等対策と二地域 

居住の推進について 

 

１、湯前町では令和 6年 3月に空家法に基づく「湯前町空家等

対策計画」を策定したが、二地域居住や多拠点生活の視点

が盛り込まれていない。今後これらの視点を計画に加える

考えはあるか。 

２、町内で運営しているお試し住宅の利用実態やサテライトオ

フィスの今後の展望について確認したい。また、それらと

空家バンクとの連携による利活用促進の可能性について、

町はどう考えているか。 

３、令和 6年の広活法改正により新設された「特定居住促進計

画」や、空家等の活用を担う「居住支援法人制度」につい

て、町として活用してはどうか。 

町 長 

 

２ 味岡  恭 

 

一、建築物の指定有形文化

財及び登録有形文化財に

ついて 

 

１、国の登録有形文化財は２棟あるが、県や町の登録有形文化

財は無いのか。 

２、対象の建築物の調査は行っているのか。 

３、今後、文化財として適正に保存するため、建築物を登録し

てはどうか。 

町 長 

教育長 
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３ 椎葉 弘樹 
一、潮ため池公園の活用に

ついて 

 

１、潮神社を町指定文化財とし、文化・観光資源として活用す

る考えはないか。 

２、潮ため池公園を整備し、快適で利用しやすい公園施設にす

る考えはないか。 

３、潮ため池公園の運用管理方法を明確にし、湯楽里や周辺施

設との相乗効果で、誘客を促進する考えはないか。 

町 長 

教育長 

 

４ 遠坂 道太 
一、次世代につなぐ持続 

可能な農業について 

 

１、今後、単独補助事業を見直す考えはあるか。 

２、農地集積率を上げるため、どのような取り組みを行ってい

るのか。 

３、担い手対策を上球磨３町村で取り組む考えはないか。 

町 長 

 

５ 西  靖邦 

 

一、地域交流と観光振興の

拠点整備に関する町の

基本的な考え方につい

て 

 

 

１、道の駅に代わる多機能型観光物産センターの整備、または

その他の関連施設の整備方針について町の見解を伺う。 

町 長 

 

 

 


